

■ Anmeldung zur Veeh-Harfe

Angaben zum/zur Teilnehmer/in

Name, Vorname Geburtsdatum

Straße Wohnort

Erreichbarkeit tagsüber Festnetz/Mobil

E-Mail-Adresse

Von der **Schul- und Gebührenordnung** habe ich Kenntnis genommen.

Einwilligung zur Darstellung von Bildern oder Videos auf Internetseiten und Flyern der Musikschule (diese Einwilligung ist jederzeit widerrufbar):

einverstanden nicht einverstanden

Ort, Datum Unterschrift

Bankverbindung

Ich erteile Ihnen hiermit widerruflich die Ermächtigung zum Lastschriften-einzug des Unterrichtentgelts von meinem Konto:

Kontoinhaber (Name)

IBAN

Bank BIC

Ort, Datum Unterschrift des Kontoinhabers

Das Ausfüllen dieses Formulars ist Voraussetzung für die Aufnahme in die Musikschule Ismaning e.V. Der aus dieser Anmeldung resultierende Vertrag wird mit der Anmeldebestätigung zum Unterrichtsbeginn wirksam.

Gerne können Sie sich auch anmelden unter:
www.musikschule-ismaning.de/anmeldung



- Mit ausgebildeten Fachlehrern
- Ernste und unterhaltende Musik
- Für Anfänger und Fortgeschrittene
- Für Junge und Junggebliebene
- Alte und Neue Musik
- Allein oder gemeinsam



Mitglied im Verband Bayerischer Sing- und Musikschulen
und im Verband deutscher Musikschulen

Die Gemeinde Ismaning  fördert die Musikschule



Musikschule Ismaning e.V.

Kultur- und Bildungszentrum Seidl-Mühle

Mühlenstraße 19

85737 Ismaning



Tel.: 089 37 06 35 62-00

Fax: 089 37 06 35 62-99

info@musikschule-ismaning.de

www.musikschule-ismaning.de



VEEH-HARFE

gemeinsames Musizieren im Alter
Musik verbindet

■ Die Veeh-Harfe



Die Veeh-Harfe ist ein Saitenzupfinstrument, das ohne Notenkenntnisse gespielt werden kann. Auf das Notenblatt, welches unter die Saiten gesteckt wird, ist der Verlauf von Melodien und Begleitstimmen so notiert, dass die Notenköpfe der einzelnen Stimme direkt unter den zu zupfenden Saiten stehen. Auf diese Weise kann auch ein musikalischer Laie unmittelbar ein Musikstück spielen, und schon nach ein paar Wochen gelingt das Musizieren in der Gruppe. Die Veeh-Harfe bezaubert mit ihrem wunderschönen vollen Klang und ist ein ideales Musikinstrument, sowohl für zu Hause als auch im Zusammenspiel mit anderen.



■ Musik ist keine Frage des Alters

Viele Menschen haben den Wunsch, im Alter noch ein Instrument zu lernen. Die leichte Spielweise der Veeh-Harfe ist hierbei hervorragend geeignet, diesen Traum Wirklichkeit werden zu lassen. Wissenschaftliche Untersuchungen haben unter anderem ergeben, dass das menschliche Gehirn bis ins hohe Alter lernfähig ist.



■ Musik verbindet

In dem Kurs stehen vor allem die Freude am Musizieren und das gemeinschaftliche Erlebnis im Vordergrund. Von Volksliedern über Klassik, von Barock bis Pop ist auf der Veeh-Harfe alles möglich. Mitzubringen ist lediglich die Lust an der Musik.

Die Musikschule Ismaning gehört zu einer der ersten autorisierten Musikschulen Deutschlands, die dieses spezielle qualitätsvolle Konzept anbieten. Der Unterricht findet einmal wöchentlich statt und dauert 60 Minuten. Bei zahlreichen Ereignissen, wie z.B. bei Musikschulveranstaltungen als musikalische Umrahmung oder auf Messen, haben die Teilnehmer die Möglichkeit, das gemeinsam erarbeitete Repertoire vor Publikum zu spielen.